

1/2

1.5 Phit - Thailand und Schweiz

In seinem zweiten Zuhause Thailand hat Phit schon richtige Abenteuer-Ferien erlebt: Nach einer Wanderung durch den Urwald hat er sogar eine echte Kobra gesehen!



Phit ist in Thailand geboren, hat die ersten zwei Jahre seines Lebens in einem Heim verbracht und ist dann adoptiert worden. Seither lebt er mit seinen Adoptiveltern in Basel. Bei «Mini zwei Dihei» beschreibt er, wie es sich anfühlte, als er vor 3 Jahren nach Thailand zurückkehrte und Ferien dort verbrachte.

Thailand

Hauptstadt: Bangkok

Die thailändische Hauptstadt Bangkok ist eine

der

meistbesuchten Städte der Welt. Über 20 Millionen Touristen reise pro

Jahr dorthin.

Einwohnerzahl: 69 Mio. (Schweiz: 8.5 Mio.)

Fläche: ca. 513'115 km² (Schweiz: ca. 40'000 km²)

Thailand ist ein

Königreich. Der König

muss zwingend ein

Buddhist sein.



Früher wurde das Land **«Siam»** genannt. Seit 1939 trägt es den Namen Thailand. Das Parlament konnte damals über den neuen Namen für das Land entscheiden.

Nationalsport in Thailand ist das Thai-Boxen. Hier darf im Gegensatz zum «normalen» Boxen auch mit Knien und Ellbogen gekämpft werden.

Mini zwei Dihei

Arbeitsmaterial



2/2

Phit und seine «zwei Dihei»





Schau dir den Beitrag über Phit und seine beiden Zuhause genau an und beantworte anschliessend die Fragen dazu.

•
•
•
•
Warum wohnt Phit in der Schweiz und nicht in seinem Geburtsland?
Welche Gefühle beschreibt Phit, wenn er an seine zweite Heimat Thailand denkt?
Phit ist mit zwei Jahren in die Schweiz zu seiner «neuen» Familie gekommen. Kannst du der Familie ein paar Tipps geben, wie sich Phit bei ihnen schnell zuhause und wohl fühlt?